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Question Daniel Ziegler 
 
Vot'Info et chancellerie: des échanges à la peine 

Lors de la votation pour le RER-TransRUN notre hémicycle avait déjà été saisi d'une 
problématique liée au caractère "difficile" des échanges avec la chancellerie d'Etat pour la 
contribution au Vot'Info. 

Si les réponses du Conseil d'Etat nous avaient paru satisfaisantes, force est de constater que 
l'histoire se répète. En prévision de la votation du 25 novembre prochain sur l'imposition 
extraordinaire des grandes fortunes, le comité pour une cohésion sociale cantonale avait, dès le 
mois de juillet, demandé à la chancellerie de lui transmettre au plus vite l'échéance pour la remise 
des textes. Quelle ne fut pas la surprise de celui-ci lorsqu'en date du 21 septembre on lui 
annonçait un délai pour le 3 octobre au plus tard. Mais si on peut partir du principe que le texte 
était déjà quasiment préparé, quelle ne fut pas la surprise du comité, qui s'est enquis du nombre 
de signes à disposition, de se voir répondre que celui-ci devait prendre exemple sur ce qui avait 
été fait dans d'autres formations. 

Dès lors, nous demandons au Conseil d'Etat de bien vouloir nous dire quelle est la pratique, dans 
quel délai les contributions au Vot'Info doivent être annoncés et s'il y a des règles de rédaction qui 
devraient être transmises aux groupes participant à la rédaction de celui-ci.  

Cosignataires: F. Jeandroz, V. Leimgruber, D. de la Reussille, R. Aeberhard, V. Pantillon et S. 
Locatelli.  


